

Infos zur Homepage

09.11.2017 11:05 von Heike Arnold (Kommentare: 0)

Nachdem es zu Darstellungsproblemen auf mobilen Endgeräten gekommen war, wurde von Tobias Barkschat ein Update des Redaktionssystems Contao auf eine aktuelle Version vorgenommen und die mobile Ansicht verbessert. In diesem Zusammenhang haben wir auch an einzelnen Inhaltsseiten gearbeitet und zusätzliche "Quicknavigationen" eingefügt, um das Navigieren auf komplexen Seiten zu erleichtern. Den Menüpunkt "Freundschaftspflege" haben wir umbenannt in "Reisen|Besuche", und die Seiten "Allgemeine Suche" und "Sitemap" haben wir unter den Punkt "Home" gepackt, um Platz im Hauptmenu zu schaffen. Dadurch können komplett wir das bisherige "Meta-Menü" oben rechts verzichten.

In den nächsten Wochen werden sukzessive die einzelnen Seiten auf Optimierungsmöglichkeiten durchforstet; es gibt also immer was zu tun! :-)

Zur Cimbernfahrt 2017 haben wir ein schönes Fotoalbum von Josef Huber aus Bonbruck ergänzt, das einen guten Eindruck über die vor 20 Jahren zerstörten Dörfer bietet, die auf der Reise besucht wurden.